

子供輝く

@TOKYO

子供輝く@学校プロジェクト

緑野小6年生フラスバンド

=演奏披露セレモニー=



7月9日、聖火ランナー到着式の代替行事として
演奏披露セレモニーを開催いたしました！



<写真は体育的行事「みどりンピック」での演奏の様子です>

～6年生「My Slogan」より～

「一人一人の音色を響かせろ！！」

「めざせ！！思わず行進したくなるような演奏！！！」

「この気持ち この音 空まで届くように みんなで大きな音色をつくれ！」

「私たちの思いよ届け！思いのこもったフラスバンド」

「聞いてくださるみなさんに 届け ぼくらの努力」

「先輩の思いも背負って頑張るぞー！」

「努力の結晶 はじけろ！6年生のフラスバンド」

17年前、2つの小学校が統合してできた本校、共に音楽が盛んだった両校の特徴を生かして、開校時から6年生がフラスバンド演奏に取り組んできました。フラスバンドは、緑野小学校団結の象徴であり、誇りです。東京2020オリンピック・パラリンピック大会の「聖火リレー」は残念ながら中止となり、学校でお迎えすることはできませんでしたが、気持ちは表現したいと「6年生フラスバンド演奏披露セレモニー」を開催いたしました。当日は、下級生・地域の方々に演奏を聴いていただきました。6年生全員が奏でる迫力満点の演奏は、会場の皆さんに大きな感動を与えることができました。

狛江市立緑野小学校